



Nota de Régimen interior

De: Jefe de Servicio de Urología

A: Contratación Administrativa

Asunto:Informe de adjudicación

El Servicio de Urología precisa de una nueva torre de laparoscopia para poder realizar, con las mejores garantías, las intervenciones quirúrgicas propias de esta especialidad.

Es por ello, que se solicitó a la Dirección del Hospital, la realización de un concurso para la adjudicación del material necesario.

La empresa Karl-Storz es la única que cumple con los requisitos demandados, por lo que solicito sea adjudicado el contrato a dicha empresa.

Vila-real, a 2 de octubre de 2024

Jefe de Servicio de Urología

Fdo.: Rafael Villamón Fort.